



3 Pièces

90 m²

Réf. NB1871

875 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Comme dans une villa, T3 en rez-de-jardin sur un terrain de 950 m² avec piscine privative, dans un domaine fermé, sécurisé. Entièrement rénové, ce bien offre 89,16 m² habitables (84,44 LC + 4,72 loggia). Entrée, séjour, cuisine américaine ouverte meublée et équipée, dégagement, deux chambres avec leur salle d'eau en suite dont une avec wc, et un wc indépendant. Entièrement climatisé (réversible). Quartier recherché.

Sole agent. As if in a villa, garden-level apartment opening out to a garden of 950 m² with private pool, on a gated estate with high security. Renovated throughout, the property offers living space of 89.16 m² (84.44 >1m80 + loggia 4.72). Entrance hall, living-room with open-plan kitchen, fully fitted & equipped, hallway, 2 bedrooms with en-suite shower rooms (one with WC), separate WC. Air conditioning (reversible) throughout. Sought-after neighbourhood.

BERTI AND SONS

251 avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

